

Privacy policy – Dräger add

Dräger is committed to protecting the personal rights of every individual whose personal data is processed by Dräger. We therefore hereby comply with our data protection obligations regarding the processing of your data.

We will process your data based on the following legal basis (defined according to European GDPR law):

- GDPR Art. 6 (1) f) in order to safeguard our **legitimate interests**. These are based on the prevention of fraud and the maintenance of network and information security.

Should we wish to process your personal data for a purpose not mentioned here, we will inform you of this beforehand.

The following data will be collected and stored due to the above-mentioned reasons:

When using the app with login the app: First name, Last Name, E-Mail address, Company information is provided by the user.

Data flow between app and server component

Personal data of the app user will be submitted to the web application. Authorized web users of the corresponding organization have access to it.

Your data will be automatically encrypted during transmission and storage. Our precautions to secure your data are always state-of-the-art – provided you keep your mobile device up to date.

Dräger will only store your personal data for as long as is necessary for the above-mentioned purposes or as required by law.

Data handling

If you use the app with login the necessary personal data is stored and processed for login and authorization management

In order to process your data technically, Dräger partly uses external service providers. Through careful selection and monitoring, we have ensured that their processing does not take place outside the EU.

For technical reasons for login, the user ID and a login password hash are then mirrored worldwide in the registration system.

There are contractual obligations with the service providers and suppliers to comply with the relevant data protection regulations.

Data processor responsible

Dräger Safety AG & Co. KGaA
Revalstrasse 1
23560 Lübeck

If you have any questions regarding the processing of your personal data or requests for information, correction or deletion, please contact our Group Privacy Officer.

Via e-mail: dataprivacy@draeger.com

Rights and obligations

If the legal requirements are met, you are entitled to the following rights under Art. 14 Para. 2 lit c and Art. 15 to 22 GDPR: the right to information, correction, deletion, restriction of processing and data transfer.

You have the right to object to the processing of your personal data without giving reasons.

If we process your data to safeguard legitimate interests, you may object to this processing for reasons arising from your particular situation. We will then no longer process your personal data unless we can prove compelling reasons for processing worthy of protection which outweigh your interests, rights and freedoms or the processing serves the assertion, exercise or defense of legal claims.

You have the option of lodging a complaint with the above-mentioned Group Privacy Officer or with a data protection supervisory authority.

Datenschutzrichtlinie

Dräger fühlt sich dem Schutz der Persönlichkeitsrechte eines jeden verpflichtet, dessen personenbezogene Daten von Dräger verarbeitet werden. Daher möchten wir nachfolgend unseren datenschutzrechtlichen Informationspflichten über die Verarbeitung Ihrer Daten nachkommen.

Die Verarbeitung Ihrer Daten erfolgt auf folgender Rechtsgrundlage (gemäß europäischer DSGVO):

- DSGVO Art. 6 (1) (f) um unsere **berechtigten Interessen** sicherzustellen. Diese basieren darauf, Betrug vorzubeugen und das Netzwerk sowie die Informationssicherheit zu pflegen.

Sollten wir Ihre personenbezogenen Daten für einen hier nicht genannten Zweck verarbeiten wollen, werden wir Sie zuvor darüber informieren.

Folgende Daten werden aufgrund der genannten Zwecke **erhoben und gespeichert:**

Bei Verwendung der App mit Anmeldung stellt die Benutzerin/der Benutzer der App folgende Angaben zur Verfügung: Vorname, Nachname, E-Mail-Adresse, Unternehmen

Datenfluss zwischen App und Server-Komponente

Personenbezogene Daten der Benutzerin/des Benutzers der App werden an die Web-Anwendung übertragen. Entsprechend autorisierte Web-Anwender der jeweiligen Organisation haben darauf Zugriff.

Die durch die Benutzerin/den Benutzer eingegebene personenbezogene Daten werden an die Web-Anwendung übertragen. Entsprechend autorisierte Web-Anwender der jeweiligen Organisation haben darauf Zugriff.

Ihre Daten werden während der Übertragung und Speicherung automatisch verschlüsselt. Unsere Vorkehrungen zur Sicherung Ihrer Daten entsprechen dabei stets dem aktuellen Stand der Technik – vorausgesetzt Sie halten ihr mobiles Endgerät aktuell.

Dräger speichert Ihre personenbezogenen Daten, nur so lange, wie sie für die oben genannten Zwecke erforderlich sind oder gesetzliche Aufbewahrungsfristen dies erfordern.

Datenverarbeitung

Wenn Sie die App mit Anmeldung oder die Web-Anwendung verwenden, werden für die Anmeldung bzw. die Berechtigungsverwaltung die erforderlichen personenbezogenen Daten gespeichert und verarbeitet.

Um Ihre Daten technisch zu verarbeiten, bedient sich Dräger teilweise externer Dienstleister. Durch sorgfältige Auswahl und Kontrolle haben wir sichergestellt, dass deren Verarbeitung nicht außerhalb der EU stattfindet.

Aus technischen Gründen werden für die Anmeldung die Benutzererkennung sowie das Hash des Anmelde-Passworts dann weltweit im Registrierungssystem gespiegelt.

Mit den Dienstleistern und Zulieferern bestehen vertragliche Verpflichtungen, die relevanten datenschutzrechtlichen Vorschriften einzuhalten.

Verantwortlicher Datenverarbeiter

Dräger Safety AG & Co. KGaA

Revalstrasse 1

23560 Lübeck

Fragen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten sowie Anträge auf Auskünfte, Berichtigung oder Löschung richten Sie gerne an unseren Konzerndatenschutzbeauftragten.

Per E-Mail: dataprivacy@draeger.com

Rechte und Pflichten

Ihnen stehen bei Vorliegen der gesetzlichen Voraussetzungen die nachfolgenden Rechte der Art. 14 Abs. 2 lit c, 15 bis 22 DS-GVO zu: Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung sowie auf Datenübertragbarkeit.

Sie haben das Recht, einer Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ohne Angabe von Gründen zu widersprechen.

Verarbeiten wir Ihre Daten zur Wahrung berechtigter Interessen, können Sie dieser Verarbeitung aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, widersprechen. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Sie haben die Möglichkeit, sich mit einer Beschwerde an den oben genannten Konzerndatenschutz-beauftragten oder an eine Datenschutzaufsichtsbehörde zu wenden.